所沢市立椿峰小学校 学校だより



つばき

令和元年10月1日発行 第6号

所沢市立椿峰小学校 〒359-1146

所沢市小手指南5-20-1 TEL:04-2948-6601

文責:校長 丸山 譲

FAX: 04-2948-6602

実りの、芸術の、運動の、勉学の、読書の、食欲の 何をやるにも適した季節

今日から、いよいよ**10**月です。**1**年間の分岐点となる月です。 朝晩が涼しくなり、本格的な秋が到来します。季節の変わり目、寒暖 の差、今になって夏の疲れが出てくることもあります。健康管理には十 分に気をつけましょう。



日本にとって、秋という季節はとても大事な季節です。実りの秋とい

う言葉を筆頭に、芸術の、運動の、勉学の、読書の、食欲の…と形容する言葉の多さがそれを ものがたっています。何をやるにも適した季節であるということでしょう。自然も紅葉があっ たりと、実に美しい季節です。夜も長くなり、それだけ何かをじっくりとやれる時なのです。 こうした良い季節を大事にし、ぜひ「読書の秋」に親しんでほしいと思います。

子どもたちの読書活動は、好きな本を読むだけにとどまらず、情報を主体的に読み解き、考えの形成に生かしていく読書の必要性が指摘されています。小学生時の読書がもたらす語彙の量と言語の質の違いが学力差に大きく影響しているとの指摘もあり、言語能力を育てていくことは小学校にとって重要な課題です。また、幼児期から学童期にかけての読書能力形成が、大人になってからも社会的・職業的な自立に向けた学びに影響するという考えもあります。

子どもたちが言葉を学び、豊かな感性を磨き表現力を高めるとともに、自分の考えを形成し相手に伝える行動を通して、豊かな人生を送ることはとても大切なことです。そのためにも、この秋、良い図書と出会い、読書に親しむことを願っています。

学んできました、日光の自然、歴史・文化 6年生修学旅行 9月11日 (水)・12日 (木)

9月11日・12日、6年生が修学旅行に行ってきました。1日目、湯ノ湖、湯滝までは、天候にも恵まれ予定通り行動できたのですが、戦場ヶ原ハイキングの途中から激しい雷雨に見舞われ、全身ずぶ濡れになりながらのハイキングになってしまいました。中禅寺湖遊覧はできなかったのですが、華厳の滝は見学することができました。2日目は、秋晴れの元、世界遺産の東照宮を参観し、星野富弘美術館で素晴らしい作品を見学することができました。

ハプニングはありましたが、国立公園日光の美しい自然に触れ、世界遺産の華麗な美しさに感動し、歴史・文化を学んでくることができたのではないでしょうか。この経験を生かし、運動会では学校の中心として頑張ってくれることを期待しています。





